

NOTA INFORMATIVA

EL DEFENSOR DEL PUEBLO ANDALUZ CONVOCA LA MESA DE NEGOCIACIÓN DE LA CORRALA "LA UTOPIÍA"

El Defensor del Pueblo Andaluz ha convocado a la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía; a la Delegación municipal de Familia, Asuntos Sociales y Zonas de Especial Actuación del Ayuntamiento de Sevilla; a una representación de Residencial Murillo S.A., como propietaria del inmueble; al grupo Ibercaja, y a una representación de las familias afectadas, a una nueva reunión de la mesa de negociación de la Corrala La Utopia, con el objetivo de impulsar la mediación y que se pueda llegar a un acuerdo definitivo favorable para las partes.

La reunión está fijada para el próximo 10 de enero de 2014, en la sede del Defensor, que preside esta Mesa, constituida en octubre de 2012 para buscar una solución al problema de necesidad de vivienda de familias alojadas en el inmueble denominado "Corrala La Utopía", en Sevilla, perteneciente a Residencial Murillo S.A., del grupo Ibercaja.

La última reunión de la Mesa tuvo lugar el pasado mes de marzo, y desde entonces se ha sucedido una serie de actuaciones entre los particulares y la entidad financiera, donde no ha participado esta Defensoría, con algún resultado puntual pero sin alcanzar una solución global, siendo ahora que las familias afectadas han vuelto a solicitar al Defensor nuevamente que impulse la mediación para avanzar en la resolución de esta situación ya muy dilatada en el tiempo.